

EXCURSIONES FIN DE CURSO

El día 6 de junio los alumnos/as de **E. Infantil**, junto con las profesoras, visitaron la granja Las Cortas de Blas. Realizaron muchas actividades y disfrutaron mucho del día.

El día 22 de junio 1º, y 2º de **E. Primaria** disfrutaron de un maravilloso día visitando El Valle de los Seis sentidos. Han descubierto todas las posibilidades que tiene el valle: Explorar, tocar, escuchar, montarse en todas las actividades. ¡Ha sido un gran día!

Los días 21, y 22, 3º y 4º EP, han estado en la "Roca" disfrutando de muchas actividades y de una noche fuera de casa. Ha sido una gran experiencia, llena de nuevas aventuras.

El día 18, 5º A y B y 6º A y B de E.P. realizaron la salida de final de curso a Laguna de Duero. Estuvieron en LAGUNATURA, Centro de Ocio Educativo al aire libre. Allí realizaron muchas y variadas actividades. A continuación, fueron a comer al Parque de Valladolid, que tiene columpios y tirolesa. Un día genial.

En **Secundaria** Los alumnos de 1º, 2º y 3º fueron al parque de atracciones el día 15. Un estupendo día lleno de actividades y convivencia.

Los alumnos de 4º viajaron a Roma del día 8 al 13, toda una experiencia, llena de visitas a todos los lugares emblemáticos de la ciudad. Con anécdotas para recordar y grandes recuerdos. Toda una experiencia muy gratificante.

ACROGIMNASIA EN SECUNDARIA

La acrogimnasia o equilibrios grupales cooperativos es una propuesta alternativa al enfoque tradicional de las habilidades gimnásticas. Fuerza, equilibrio, ritmo, creatividad y trabajo en equipo son algunos de sus ingredientes. Un buen trabajo realizado por los alumnos/as de 2º ESO

3º, 4º, 5º A y B, 6º A y B DE EP

El día 5 de junio los alumnos/as de 3º a 6º disfrutaron de un evento en el colegio muy divertido y excepcional: Los juegos autóctonos. Gracias a la charla de Gloria Repiso, secretaria de la Delegación de Juegos Autóctonos de Castilla y León comprendieron lo que son, su importancia en la comunidad, sus características, elementos que lo conforman y su reglamento. Después pudieron disfrutar de cuatro juegos autóctonos en el patio del colegio: la tanga, la rana, la calva y los bolillos, valorando la dificultad que tiene su práctica y la fuerza y precisión necesaria que se requiere para ser un buen jugador. Una jornada muy divertida y entretenida donde hemos aprendido un poco más de nuestras tradiciones y nuestra cultura.

GRUPO DE MONTAÑA

Para finalizar el curso el grupo de montaña ha realizado una ruta en piragua y comida campestre en Fuentidueña (Segovia). Hasta el próximo curso, ¡Feliz verano!



Valladolid, junio 2023

Nº 292



www.sanviatorvalladolid.com



@SanViValladolid



San Viator Valladolid



Está pasando en mi cole...

Y LLEGAN LAS VACACIONES

Tras casi 10 intensos meses ha llegado el momento de cerrar el curso 2022-2023 en el que hemos celebrado nuestros 50 años educando juntos. Un curso lleno de actividades, talleres, proyectos, nuevas experiencias. Hemos disfrutado mucho con las excursiones, la fiesta fin de curso, graduaciones, y compartido muchos momentos juntos.

Muchas gracias a toda la Comunidad Educativa por vuestra implicación, y trabajo para que todo saliera bien.

Os deseamos un muy feliz verano de descanso y disfrute en compañía de la familia, amigos...allá donde cada uno esté.

Os envío un fuerte abrazo y os llevo en mi corazón. Os deseo lo mejor en vuestro camino. Gracias por todos estos años que hemos compartido y disfrutado juntos. ¡GRACIAS!

ÁNGELES



CFGS-EI

Las alumnas del CFGS EI han llevado a cabo una sesión de psicomotricidad dirigida, titulada "Somos faraones" para los alumnos/as de 2º de EI. Realizaron un circuito de obstáculos descubriendo pirámides, sorteando serpientes, ensamblando piezas para conseguir realizar un puzzle, para terminar, relajándonos después de tanta aventura.

Con los alumnos/as de 3º EI realizaron: El País de Nunca Jamás, Peter Pan. Prepararon diferentes pruebas en el tatami, donde los alumnos/as han ido pasando por ellas y una vez superadas, conseguir su tesoro. Los peques han disfrutado mucho.

Con 1º EI, la temática ha sido el zoo. Prepararon las entradas para visitar el zoo, los alumnos/as han ido pasando por los diferentes animales que había que darles de comer y después han bailado todos juntos la canción del zoo. Lo han pasado fenomenal.

También las alumnas del ciclo EI han tenido dos jornadas formativas sobre disciplina positiva, impartidas por María Sanz, profesora certificada en disciplina positiva en aula y en primera infancia. Hemos aprendido que los límites no están reñidos con la afectividad y que hay otra manera de enseñar.

TALLER RECIBÓTICA- EXTRAESCOLAR

Durante el primer trimestre un grupo de alumnos/as de primaria realizaron un taller de recibótica. Muy interesante realizar actividades sobre robótica y trabajar en equipo. Al finalizar el curso les entregaron un certificado por completar con éxito el taller tecnológico ODS. ¡Enhorabuena!



FIESTA FIN DE CURSO

La mañana del día 16 hemos celebrado la fiesta fin de curso.

Por etapas, alumnos y profesores disfrutaron de diferentes gymkanas, actividades y juegos. Con motivo de la celebración de los 50 años, los alumnos de primaria y de secundaria participaron en el concurso de dibujo organizado por la comisión de fin de curso. ¡Muchas gracias a todos los participantes! Realizaron también un gran concurso de baile, repasando las canciones más icónicas de estos últimos 50 años y preparando diferentes coreografías por cursos. Se hizo entrega de los diplomas Padre Jaime a los alumnos/as como reconocimiento al esfuerzo y a la responsabilidad. ¡Enhorabuena! Todos disfrutamos muchísimo de este día tan especial y esperado, poniendo el broche final a este curso escolar. ¡Muchas gracias a todos los profesores por su implicación y a los niños por su ilusión de disfrutar en este día!

¡¡ VIVA LA FIESTA DE SAN VIATOR!!

GRADUACIONES

2 AÑOS

La mañana del día 22 nuestros peques de 2 años celebraron una fiesta especial y emotiva para todos: la fiesta de la graduación. Cuántas cosas bonitas hemos aprendido juntos y cuánto nos hemos divertido. Ahora comenzáis una nueva etapa, nuevos retos y un montón de ilusión. ¡Muchas felicidades campeones!

3º E. INFANTIL

La tarde del día 14 tuvo lugar la Fiesta de Graduación de los niños/as de tercero de educación infantil junto con sus familias.

Ha sido una tarde muy bonita donde los niños han presentado, cantado, bailado ... y en la que todos hemos disfrutado mucho con ellos de la magia de este día tan especial. ¡Muchas gracias por esta tarde inolvidable!

4º E. SECUNDARIA

La tarde del día 16 celebraron su Graduación. Una tarde llena de emociones y sentimientos, acompañados de sus familias.

Gracias a todos por la tarde tan familiar y bonita, llena de buenos recuerdos y de esperanzas para el nuevo camino que vais a emprender.

Gracias alumnos/as por el cariño que nos habéis dado, por esas lágrimas de emoción en la despedida.

¡Os deseamos todo lo mejor en vuestra nueva etapa! Y ya sabéis que vuestro colegio os espera con los brazos abiertos.

CFGS. - MC- EI- DAM- PD.

La tarde del día 9 de junio nuestros alumnos/as de 2º CFGS han celebrado su Graduación. Gracias por haber estado con nosotros durante estos dos años y os deseamos lo mejor en vuestro nuevo camino.

¡Cuántas emociones vividas en todas las graduaciones!

Disfrutad mucho del verano.